

# Imacec anota 1,7% en diciembre y Chile crecería 2,3% en 2025

Pese a que el Imacec de diciembre (1,7%) sorprendió al alza – se esperaba apenas un 1% –, el 2025 cerró preliminarmente con un PIB de 2,3%, ligeramente por debajo de las expectativas del Banco Central (2,4%) y del Ministerio de Hacienda (2,5%).

El ministro Nicolás Grau destacó que “tuvimos en general un buen mes de diciembre” y que “entregaremos a la nueva administración una economía normalizada, en condiciones para seguir creciendo aún más”.

Específicamente, las cifras de diciembre se explican por el alza en servicios (2,2%), el resto de bienes (2,3%) y comercio (6,6%), mientras que la minería mostró una caída de 8,1% respecto de 2024; sin ella, el Imacec no minero alcanzó 3%.

“La economía cierra 2025 con una recuperación gradual pero clara”, dice Felipe Sepúlveda, analista jefe de Admirals Latam, y agrega que el próximo gobierno heredará “una economía más ordenada macroeconómicamente, con inflación convergiendo a 3% y condiciones financieras más estables”.

Sobre el 2026, explica que “el desafío hacia adelante no es la estabilización, sino elevar el crecimiento tendencial, reactivar la inversión y mejo-

rar la productividad”. En la misma línea, un informe para clientes del banco Scotiabank detalla que “el fuerte dinamismo mensual observado en sectores no mineros” y el aumento de la PGU en febrero (que inyectaría mayor liquidez por US\$120 millones mensuales) marcarían un buen primer trimestre de 2026.

Por otra parte, el informe también destaca que la deuda pública se ubicó en 41,7% del PIB en 2025 (Grau destacó que frenaron el alza), “aunque muy favorecida por la apreciación del peso”, mientras que el banco mantiene sus expectativas de crecimiento para 2026 en 2,5%.



Felipe Sepúlveda, analista jefe de Admirals Latam